



▲ Côté parc, accessible depuis l'avenue de Canenx, l'entrée principale de la pépinière. Un parvis amène piétons, personnes à mobilité réduite et cyclistes au pied du bâtiment auquel on accède par un escalier extérieur.



▲ Ambiance intérieure. Les parois vitrées traversées par la lumière dévoilent une bamboueraie pour créer un décor végétal au rez-de-chaussée. Ce jardin-patio est une respiration organique au coeur du bâtiment.

Valoriser les entreprises innovantes

La première édition des "Victoires des Entrepreneurs landais", organisée par la CCI des Landes, en partenariat avec l'Agglo, aura lieu au Pôle, le jeudi 30 juin à partir de 18h30. Objectif : valoriser les entreprises de notre département et consacrer les performances des hommes et des femmes entrepreneurs de notre territoire.

7 catégories récompensées :

- ✗ Création d'entreprise
- ✗ Collectif d'entreprises
- ✗ Développement International
- ✗ "Business Innovative Design"
- ✗ Croissance de l'activité
- ✗ Développement durable
- ✗ Ressources Humaines et Formation

Plus d'infos sur www.landes.cci.fr

Un nouveau master à l'École de Design

ENSEIGNEMENT SUPERIEUR L'offre de formation de l'ESDL s'agrandit ! Dès la rentrée prochaine, elle proposera un tout nouveau master intitulé "Food Design et Arts de vivre".

Ce cursus en deux ans vise à former les étudiants au design associé à la gastronomie et à l'art de vivre avec des cours inédits sur le design graphique, produit, packaging ou encore d'espace. Le but est de répondre à une demande croissante d'accompagnement en création artistique par les entreprises d'agroalimentaires, gastronomiques ou encore touristiques. L'ESDL est la troisième école de France à obtenir le statut d'Établissement d'Enseignement Supérieur Consulaire. Ce nouveau statut lui assure de devenir une des écoles leaders du design avec une reconnaissance et des partenariats locaux et internationaux.

Plus d'infos sur : www.esdl.fr

SO WATT, un projet au service de la création d'entreprises

CONCOURS Les architectes Cachau (Pau) et Tarricq/Escoubet (Mont de Marsan) ont remporté le concours de maîtrise d'œuvre pour la nouvelle pépinière d'entreprises La Fabrik, au sein du parc technologique So Watt à Mont de Marsan. m2m.ag vous présente ce projet tout à la fois simple et spectaculaire.

Pour la construction d'une pépinière nouvelle génération (lire m2m.ag n°3), avec l'École Supérieure de Design comme future voisine, il fallait un bâtiment remarquable et urbain. Le projet des architectures Cachau et Tarricq/Escoubet a su séduire le jury composé d'élus de l'Agglo, de personnes qualifiées et d'architectes, puisqu'il a été sélectionné à l'unanimité, et dès le 1^{er} tour, parmi 4 dossiers retenus sur les 59 candidatures. Signal fort, le projet affirme la présence de la pépinière en entrée de ville. La verticalité de ses volumes en fait un bâtiment très identifiable et sa composition spatiale en "H" traduit son esprit d'ouverture et renforce sa vocation d'accueil. Ce lien avec la ville est également accentué par la création d'une passerelle horizontale entre l'avenue du Maréchal Juin et le premier étage de la pépinière, niveau de l'accueil et du hall d'exposition.

En chiffres :

14 bureaux
1 773 m²
dont 80 m² de coworking

2,31M€

Étude et chantier: 2 ans
Livraison: mi-2018



Le projet permet d'envisager la réalisation d'une extension de la pépinière à l'Ouest pour accueillir de futurs créateurs innovants. Dans un volume rectangulaire parallèle à l'aile Ouest, l'extension pourra être reliée au bâtiment par une galerie. ▲



✗ 3^e étage
Bureaux de 20 à 40 m²

✗ 2^e étage
Salles de réunion modulables, coworking (80 m²), bureaux

✗ 1^{er} étage
Niveau de référence situé à hauteur de l'avenue du Maréchal Juin à laquelle il est relié par une passerelle. Hall d'accueil, espace d'exposition, terrasse accessible depuis la passerelle, espaces réservés à l'administration, terrasse de café/espace détente.

✗ Rez-de-chaussée
un large préau donne sur un plateau technique avec FabLab et locaux techniques.

▲ Lien avec la ville une passerelle horizontale relie l'avenue du Marechal Juin et le premier étage, niveau de l'accueil et du hall d'exposition. Une terrasse en bois, qui devient terrasse de café, accentue son aspect convivial.